

Contras Condicionan Regreso de Exiliados a Nicaragua

MANAGUA, noviembre 3 (UPI).— Los rebeldes armados dijeron hoy que en Nicaragua "no hay garantías ni libertades" y que regresarán del exilio cuando el gobierno derogue el estado de emergencia y los términos del acuerdo de paz regional.

En una transmisión de la clandestina Radio 15 de Septiembre, que transmite desde territorio hondureño y captada en esta capital, los rebeldes agrupados en la llamada "Resistencia Nicaragüense" indicaron que la

ley de emergencia "obstruye el regreso a la normalización de la política y economía" en el país.

A raíz de la firma del acuerdo de Guatemala, el 7 de agosto pasado, por los presidentes centroamericanos, Nicaragua anunció que todos los exiliados podrían retornar al país si se acogían a la amnistía decretada por el gobierno desde hace dos años.

Asimismo, el gobierno reiteró que también podrían acogerse a la amnistía

—Favor pase a la página 30.

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 3 (UPI).— Los precios de las acciones cayeron hoy terminando un avance de una semana al apoderarse de Wall Street el temor a la debilidad del dólar y a la falta de progreso en Washington en reducir el déficit federal.

Pero el mercado recuperó sus peores pérdidas

—Favor pase a la página 23.

Honduras Crea la Comisión Nacional de Reconciliación

TEGUCIGALPA, noviembre 3 (EFE).— El gobierno de Honduras constituyó hoy la Comisión Nacional de Reconciliación en cumplimiento al acuerdo "Esquipulas II" que los presidentes centroamericanos suscribieron el 7 de agosto en Guatemala.

Integran el organismo,

por la Conferencia Episcopal, el arzobispo de Tegucigalpa, monseñor Héctor Enrique Santos, propietario, y el obispo de la diócesis de Trujillo, Virgilio López, suplente.

Los notables son Hernán Corrales Padilla y

—Favor pase a la página 23.

Mitterrand fue Informado Venta de Armamento a Irán

PARIS, noviembre 3 (EFE).— El Presidente Francois Mitterrand fue informado en 1984 de las ventas ilegales de armas a Irán por parte de la empresa francesa Luchaire, según el informe "Confidencial-defensa" divulgado hoy por diversos medios periodísticos franceses.

El informe, resultado de la investigación realizada por el interventor general del ejército, Jean Francois Barba, a petición del Ministro de Defensa André Giraud, precisa que el Jefe del Estado pidió entonces que el asunto fuese so-

—Favor pase a la página 33.

Medidas Defensivas Estudia Kuwait con Francia y EE.UU.

NICOSIA, noviembre 3 (EFE).— El ministro kuwaití de Defensa, Jeque Salem As Sabah, se entrevistó hoy con el Jefe del Comando General de las Fuerzas de EE.UU. en el Golfo Pérsico y el embajador de Francia en su país para hablar del eventual "suministro de armas efectivas" en el primero de los casos, con vistas a afrontar "agresiones externas".

El ministro de Defensa de Kuwait hizo hincapié en la posibilidad de que la guerra irano-iraquí "se extienda a toda la zona, para lo cual —

—Favor pase a la página 11.



ESTUDIAN PRESUPUESTO. Washington, noviembre 3. El republicano Thomas Foley (Der.), encabeza las pláticas sobre déficit y reducción del presupuesto. Junto con el Secretario del Tesoro, James Baker, acordaron reducir el déficit presupuestario a \$23 billones, para el año fiscal de 1988. (Cable-foto AP).

Cancilleres L.A. Anticipan Reunión Plan de Paz en OEA

WASHINGTON, noviembre 3 (AP).— Los cancilleres de los 13 países de la América Latina directamente enfrascados en el proceso de paz de América Central se reunirán el próximo sábado en esta capital con antelación a la apertura de la la asamblea general de la Organización de Estados Americanos (OEA), según informaron fuentes diplomáticas.

El propósito de la reunión será analizar las modalidades del pedido

que se someterá cuando la Asamblea se instale el lunes 9 de noviembre de que se envíe un contingente de observadores de la OEA con el fin de verificar el cumplimiento de los acuerdos de paz que el jueves entran en vigor.

Fuentes diplomáticas confirmaron ayer por otra parte que el Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, abordó la cues-

—Favor pase a la página 19.



ANCIANA ESPAÑOLA. Montevideo, Uruguay, noviembre 3. El Presidente español Felipe González, es saludado por una anciana española en una plaza principal durante la visita que el mandatario realiza a este país. (Reuter).

Reagan Hablará sobre Cumbre Vía Satélite

WASHINGTON, noviembre 3 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, intentará fijar el tono de su próxima cumbre con el líder soviético, Mijail Gorbachev, y reafirma-

rá el compromiso de Estados Unidos hacia la seguridad europea en un discurso, vía satélite, a Europa y otras regiones esta semana.

En su intervención te-

—Favor pase a la página 13.

UNITA Repele Ofensiva de Ejército Angoleño

WASHINGTON, noviembre 3 (EFE).— Los rebeldes anticomunistas de UNITA repelieron una gran ofensiva del ejército angoleño para capturar los cuarteles de los rebeldes, anunciaron funcionarios norteamericanos.

En los combates, iniciados en agosto y finalizados a mediados de octubre, la Unidad Nacional para la Independencia Total de Angola (UNITA) ocasionó serias pérdidas a las fuerzas del gobierno de Luanda, que recibe ayuda económica de la Unión Soviética y el apo-

yo militar de soviéticos y cubanos.

La victoria de los rebeldes, según dijeron los funcionarios al diario "The Washington Post", se vio favorecida por el uso de sofisticado armamento, suministrado por Estados Uni-

—Favor pase a la página 19.

Descubren Plan Para Asesinar George Shultz

WASHINGTON, noviembre 3 (EFE).— La policía detuvo hoy aquí a Edward Gallo acusado de planear el asesinato del Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, sin que se conozcan sus motivos o si forma parte de alguna organización, informó el Departamento de Estado.

El portavoz del Secretario Shultz, Charles Redman, señaló que la policía encontró armas y explosivos en el coche y la habitación del hotel donde se hospedaba Gallo, del que sólo se sabe que es originario del estado de Massachusetts.

Redman precisó que la detención se —Favor pase a la página 11.

Delegación de Senadores E.U. Viaja a Centroamérica

WASHINGTON, noviembre 3 (DPA).— Una delegación de senadores norteamericanos visitará Centroamérica durante este fin de semana, coincidiendo con la entrada en vigor del Acuerdo de Paz firmado por los cinco presidentes del Istmo el 7 de agosto en Guatemala, se anunció hoy.

El grupo se entrevistará con el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, el viernes 6 en San José, dijo el senador republicano John McCain. Arias fue autor de la iniciativa regional que condujo al acuerdo, llamado Esquipulas II, por el que fue galardonado con el Premio Nobel de la Paz.

Al día siguiente, la delegación de senadores visitará Managua donde está previsto que será recibida por el Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, quien está en Moscú asistiendo a la celebración del aniversario de la

revolución bolchevique pero dijo que regresará a su país a tiempo para la entrada en efecto del acuerdo, el jueves 5.

Los senadores visitarán San Salvador y ciudad de Guatemala el domingo y Tegucigalpa el lunes, anticipándose que conferenciarán con los líderes de los respectivos gobiernos. El grupo tiene previsto emprender viaje de regreso a Washington el martes 10, añadió McCain.

Además de McCain, republicano por Arizona, integrarán la delegación los senadores Christopher Dodd, demócrata por Connecticut; Thad Cochran, republicano por Mississippi; Terry Sanford, demócrata por Carolina del Norte; Jim Sasser, demócrata por Tennessee, y Steve Symms, republicano por Idaho.



REGRESA A CASA. Seúl, Surcorea, noviembre 3. El diplomático surcoreano Do Chaesong, recientemente liberado en Líbano se reúne con su familia en el Aeropuerto Internacional de Gimpo. (Cable-foto AP)